
ACTA NO. 9 SESION ORDINARIA

En la población de Ejutla, Jalisco, México, siendo las 11:12...._§

once horas con doce minutos del día 14 catorce de julio del .u
año 2019 dos mil diecinueve, hora señalada paru que tengt\§
verificativo la SESION ORDINARIA NO. I nueve, del H. '\
Ayuntamiento Constitucional de Ejutla, Jalisco, México, a la
cual fueron previamente convocados los CC Regidores por el
Presidente Municipal lngeniero Raúl García Ramírez, misma
que se efectuó bajo el siguiente:

ORDEN DEL DIA:

1.- Lista de asistencia.

2.- Declaración de Quórum.

3.- Lectura y aprobación del acta de la octava sesión ordinaria.

4.- lnforme y aprobación de gastos de gastos referente al
desastre natural en la comunidad de Los Naranjos.

5.- Programa y presupuesto para la celebración del 475
aniversario de la fundación de Ejutla, Jalisco.

6.- Adquisición de antena para servicio telefónico para la
comunidad de El Estanco.

7.- Designación de recinto oficial para sesión solemne número

8.- lnforme de adquisición de vehículo para área de
presidencia.

9.- Asuntos Generales.

10.- Clausura de la sesión.

1.- En desahogo del primer punto del Orden del Día, el C.
Presidente Municipal lng. Raúl García Ramírez instruye al
Secretario General a nombrar lista de asistencia quien procede
a nombrar lista de asistencia de los Ciudadanos Regidores
integrantes del H. Ayuntamiento Constitucional, verificándose
la asistencia de los Regidores: Regidora María Guadalupe
Corona Santana; presente, Regidor Francisco González
Gómez; presente, Regidora Evelia Cobián Gómez; presente,
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Regidor Víctor Hugo González López; presente, Re
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Esperanza Díaz Lomelí; presente, Sindico José Ángel
Covarrubias Yázquez; presente, Regidora Alejandra Ramírez §

Santana; presente, Regidor Álvaro Rincón Hernández;={
presente, Regidora María Angelica Corona Ramírez; presente, ^
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Regidor Cesar Saúl Cobián Puentes; presente.-
2.- Declaración de Quorum Legal. Con la asistencia de 11 once §
de los 11 once Regidores que integran el H. Ayuntamiento, se
declara por parte del C. Presidente Municipal lngeniero Raúl
García Ramírez que existe quórum legal, abierta la Sesión y
válidos los acuerdos que en ella se tomen.
3.-En desahogo del tercer punto del orden del día toma la
palabra el Secretario General L.A. Sergio Robles Corona,
quien procede a dar lectura al acta de la octava sesión
ordinaria, terminada esta pregunta si existe algún comentario,
al no haber ninguno se somete a votación, aprobándose por
unanimidad de votos y posteriormente pasada para recabar las
respectivas firmas de los CC. ediles.-
4.- En desahogo del cuarto punto del orden del día el C.
Presidente Municipal lng. Raúl García Ramírez instruye al
secretario general para que entregue copia de relación de
beneficiarios con láminas galvanizadas misma que se anexa a
esta acta para las personas afectadas de la comunidad de Los
Naranjos por motivo del desastre natural que les aquejo el día
26 de junio del año en curso, se hace el comentario que en
esta misma adquisición se contempló el apoyo previamente
aprobado para la C. María del Carmen Pérez Serrano vecina
de esta población de Ejutla, Jalisco, se informa que se
adquirieron un total de 70 láminas con un costo unitario de
$571.88 (quinientos setenta y un pesos con ochenta y ocho
centavos 88/100 M.N.) discutido que es el punto por los CC.
Ediles se llega al siguiente ACUERDO: se aprueba por
unanimidad de votos a adquisición 70 láminas galvanizadas
por un total de S$40,031.60 (cuarenta mil treinta y un pesos
con sesenta centavos 60/100 M.N.) para apoyo a personas
perjudicadas por desastre natural en la comunidad de Los -- t
Naranjos.-
5.- En desahogo del quinto punto del orden del día el C.
Presidente Municipal en uso de la voz indica al Secretario
General se entregue copia del presupuesto y programa de los
festejos del475 aniversario a celebrarse los días 3,4 y 5 del
próximo mes de agosto, se somete a discusión de los CC.
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Ediles comentando la C. regidora Alejandra Ramírez Santana
que se contemple para la elaboración de las cenas a la C. '
María Guadalupe Santana Flores, se comenta que ella tiene
disposición de ayudar a cambio del apoyo económico que
recibe; después de drscutido el punto se somete a votación de
los CC. Ediles APROBANDOSE por unanimidad de votos el
programa y presupuesto de los festejos por el 475 aniversario
de la fundación de Ejutla, Jalisco.-
6.-En desahogo del sexto punto del orden del día en uso de la
voz, el C. Presidente municipal informa a este pleno que se
está trabajando en la colocación de antena para servicio
telefónico en la comunidad de El Estanco mismo punto que se
había aprobado en sesiones anteriores, se informa que el
costo total de la antena será por $150,000.00 (ciento cincuenta
mil pesos 00/100 M.N.) y que la aportación de este municipio
será del 50% es decir por la cantidad de $75,000.00 (setenta
y cinco mil pesos 00/100 M.N.); así mismo se comenta por
parte del C. presidente que en un encuentro con el C. Héctor
Vera vecino de la comunidad de La Mesa de San Nicolas el
mismo se ofreció a aportar la cantidad de $30,000.00 (treinta
mil pesos 00/100 M.N.) para la colocación de antena para

servicio celular en la comunidad ya mencionada.
7.- En Desahogo del séptimo punto del orden día, en uso de la
voz el C. presidente lngeniero Raúl García Ramírez comenta
a este pleno sobre la designación de recinto oficial para la
celebración de la tercera sesión solemne por motivo de los
fes§os del 475 aniversario de la fundación de Ejutla, Jalisco,
se comenta que el recinto oficial será laplaza principal, y como
plan B se contemplara un lugar techado para dicha
celebración.-
8.- En desahogo del octavo punto del orden del día en uso de
la voz el C. presidente municipal instruye al Secretario General
para que haga entrega de copia de documento que describe
vehículo adquirido para el área de presidencia siendo este un
vehículo marca Peugeot blanco banquise modelo 2O2O con
número de identificación vehicular VR3EC9HPLIS1OO4O por -§
un costo de $364,900.01; se comenta por parte de los CC. :
Ediles sobre la importancia de que dicho costo sea cubierto en§
lo que resta de la administración, así mismo la C. regidora ,
Alejandra Ramírez Santana comenta que se debe documentar \
que es imposible vender dicho vehículo, ya que históricamente
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se han vendido var¡os vehículos en buen estado al final de
cada administración; los cuales son vendidos dejando
desprotegido al ayuntamiento entrante; en uso de la voz el C.
presidente municipal comenta a este pleno sobre la posibilidad
de que dicho vehículo funja como transporte publico dos días
a la semana de Ejutla a El Grullo, con el fin de poder brindar
el servicio demandado a la ciudadanía de esta población, lo

cual queda autorizado por este pleno, quedando pendiente la
cuota de recuperación, horarios, días de funcionamiento y

reglas de operación.-
9.-En desahogo del noveno punto del orden del día, el C.

Presidente Municipal cede el uso de la voz a los CC. Ediles en
uso de la voz el C. regidor Francisco González Gómez
comenta sobre la necesidad de que se realice una campaña
de descacharrización, la cual considera urgente ante los brotes
de dengue en esta población, se comenta sobre realizar un
perifoneo y que cada persona pueda sacar a la calle el
cacharro a recogerse y ya simplemente se pase a recogerse,
comenta también la C. regidora Alejandra Ramírez Santana
que en dicha labor se pueden emplear los estudiantes de nivel
media superior y superior que reciben beca municipal para que
los mismos participen en dicha campaña, así mismo se
comenta la disposición del personal del ayuntamiento en

especial los ciudadanos regidores para participar en dicha
campaña, quedando pendiente de designar el día o los días en
que se realizara; en uso de la voz el C. regidor Cesar Saul
Cobián Puentes, comenta que la capilla de San Martin no

cuenta con electricidad, ya que una camioneta que paso lo
daño, por tanto se comenta gue se turnara a servicios
municipales para su correcta atención; en uso de la voz el C.

Víctor Hugo González López solicita a este pleno su venia para
la adquisición de un tractor para llevar a cabo la poda del pasto
de la cancha de futbol, comenta elC. presidente municipalque
él considera importante que los deportistas aporten algo,
debido a que considera gue estos son los principales
beneficiados, por tanto se acuerda que los deportistas.{
aportaran la cantidad de $25,000.00 (veinticinco mil pesos '.§
00/100 M.N.), y el H. Ayuntamiento aportara la cantidad d" §
$38,480.00 (treinta y ocho mil cuatrocientos ochenta pesos \_,
00/100 M.N.); en uso de la voz la C. regidora María Angelica \
Corona Ramírez propone a este pleno la modificación del *\
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artículo 41 del reglamento municipal de agua potable, lo cual
se aprueba por unanimidad de votos, durante la exposición de
este punto se habla sobre deudores moratorios, dentro de todo
el municipio, se expone a este pleno que en el caso de las
localidades los agentes municipales pueden realizar el trabajo
de agilizar los cobros pero que su salario es muy bajo, se
propone ¡ealizar un aumento a su salario, discutido que es el
punto se acuerda por este pleno que mejor se le apoye con
una bonificación a aquellos que desempeñen mejor sus
funciones; en uso de la voz el C. regidor Álvaro Rincón
Hernández comenta que es necesario fumigar para zancudos,
la regidora Alejandra Ramírez Santana comenta que ella se
acercara al centro de salud para conversar con el director del
mismo sobre la factibilidad de que dicha fumigación se lleve a
cabo; en uso de la voz la C. regidora Evelia Cobián Gómez
comenta a este pleno que los baños del domo dentro de la
unidad deportiva se encuentran en muy mal estado, por lo que
se acuerda turnar el asunto a servicios municipales, así mismo
propone a este pleno llevar a cabo la jornada juvenil; discutido
que es el punto se aprueba por unanimidad de votos quedando
pendiente de presentar programa y presupuesto en una
siguiente reunión, continua en uso de la voz la C. regidora
Evelia Cobián Gómez, para comentar que se está previendo el
tema de la niña patria, de la cual a la brevedad se detallara el
proceso para su debida elección; en uso de la voz la C.

regidora María Guadalupe Corona Santana comenta que aun
no se soluciona el problema de la re¡a dañada que se
encuentra camino al parque antes el vivero, en este punto
menciona el C. regidor C. Francisco González Gómez que el
se puede hacer cargo de atender esos desperfectos si le
asignan dos trabajadores de servicios municipales a su cargo;
continua en uso de la voz la C. regidora María Guadalupe
Corona Santana para cuestionar si en los festejos del 475
aniversario de la fundación de Ejutla se tendrá venta de
bebidas, a lo que el C. Presidente comenta que sí, que los
fondos obtenidos serán para el patronato encargado del =¡"
templo, continua en uso de la voz la C. regidora María :
Guadalupe Corona Santana para comentar que ta encargada \§
del ballet le comunico que les falta vestuario, en uso de la voz
el C. presidente municipal comenta que se cuenta con dinero
para la adquisición de dicho vestuario, de la misma forma
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comenta que se cuenta con dinero para la adquisición de
equipo para la banda de guerra, continua en uso de la voz la
C. regidora María Guadalupe Corona Santana para comentar
que se realizan talleres de verano para niños, pero no para

adolescentes y jóvenes, por tanto se propone se desarrollen
talleres para adolescentes y jóvenes, aspecto en el que todos
los ediles están de acuerdo; en uso de la voz la C. regidora
Alejandra Ramírez Santana comenta a este pleno que el

casino municipal se encuentra en muy malas condiciones, que

son muchos años sin mantenimiento y que a su consideración
esto puede generar reparaciones más costosas al pasar del
tiempo, se comenta que dicho punto se turnara a obras
públicas para la respectiva proyección y presentación de
presupuesto de rehabilitación de casino municipal; en uso de
la voz el C. presidente municipal comenta a este pleno que en
el transcurso de la semana se realizó una visita a la población
de La Labor donde se le solicito una desbrozadora para la
poda del pasto del jardín, por tanto se somete a consideración
de los CC. Ediles los cuales aprueban por unanimidad la

adquisición de desbrozadora eléctrica para la comunidad de
La Labor, continua en uso de la voz el C. presidente municipal
para comentar que ya se realizó la visita a la Nissan, para
poder buscar algún vehículo pequeño ante el mal estado del
parque vehicular, discutido que es el punto se aprueba por
unanimidad de votos la adquisición de un vehículo, continua
en uso de la voz el C. presidente municipal para informar que
se ha solicitado a este ayuntamiento un espacio para instalar
un cajero automático para que los ciudadanos de este
municipio, comenta que a su punto de vista la mejor opción es
el espacio que ocupa el archivo en la planta baja de
presidencia, con lo que los c. ediles están de acuerdo, se
puntualiza por parte de la regidora Alejandra Santana Ramirez
que se debe contemplar una rampa para discapacitados para
mejor acceso, así mismo comenta el presidente que buscara
presupuesto de muebles para archivo y poder ordenar el
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mismo en otro lugar, continua en uso de la voz el C. presidente -_¡
municipal para informar a este pleno que el mismo realizara
una visita a Estados Unidos, con el fin de reunirse con hijos
ausentes, ya que se le invito a una reunión, continua en uso de
la voz el C. Presidente Municipal para solicitar a este pleno su
aprobación para concurrir a firma de convenio para participar
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en el programa'Rastro Digno" así mismo que este municipio
aportaría la cantidad de $ 201,098.38 (doscientos un mil
noventa y ocho pesos con treinta y ocho centavos 38/1 00
M.N.) correspond¡ente al 30% y el gobierno del Estado
aportara la cantidad de $ 469,229.54 (cuatrocientos sesenta y
nueve mil doscientos veintinueve pesos con cincuenta y cuatro
centavos 541100 M.N.)correspondiente alTOo/o para un total de
inversión de $670,327.92 (seiscientos setenta mil trescientos
veintisiete pesos con noventa y dos centavos 921100 M.N.);
discutido que es el punto por los CC. Ediles se llega al

siguiente ACUERDO: se aprueba por unanimidad de votos el
autorizar la concurrencia a firma de convenio y así mismo la

aportación por la cantidad de $ $ 201,098.38 (doscientos un
mil noventa y ocho pesos con treinta y ocho centavos 38/100
M.N.) dentro de la participación del programa "rastro digno"
continua en uso de la voz el C. presidente municipal para
comentar que se iniciara un proceso enérgico para llevar a
cabo el cobro de predial y agua potable, así mismo informa que
se está proyectando realizar un cobro por el servicio de
recolección de basura a aquellos ciudadanos que no realicen
la correcta separación de la misma, así mismo se informa por
parte del C. síndico que en la comunidad de La Labor se tiene
proyectado adquirir una cisterna, esto con el recurso que
cuenta la comunidad del cobro de servicio de agua potable y
que el ayuntamiento cubra la instalación de la misma.- - - - - - -j
10.-En desahogo del décimo punto del orden del día y no l
habiendo más puntos que tratar se dan por concluidas las-¡§,
labores de esta séptima sesión ordinaria de Ayuntamiento I
siendo las 13:36 trece horas con treinta y seis minutos del día \
que se actúa. - §

ING. RAÚ L GARC
PRESIDENTE MUNICIPAL
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L. E. MARIA cunoÁLu pEcoRoNA SANTANA

REGIDOR

ISCO GONZALEZ GOMEZ
REGIDOR

Lurlra foarr¡rt
C. EVELIA COBIAN GOMEZ

REGIDOR

C. VICTOR H GONZALEZ LOPEZ
REGIDOR
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C. ESPERANZADIp¿ LOMELI
REGIDOR

C. JOSE ANGE RUBIAS VAZQUEZ
SIN

L. N. ALEJANDRA RAMIREZ SANTANA
REGIDOR
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C. ALVARO RINCON GOMEZ

REGIDOR

L.N. MARIA ANGELICA CORONA RAMIREZ
REGIDOR

C. CESAR SAUL COBIAN PUENTES
REGIDOR

{u/'¡
L.A. GIO ROB S CORONA

SECRETARIO GENERAL
A,PAL.

a

ES

'r)


